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⼀位青年傳道⼈的第⼀個感恩⾒證 
彭鎮東傳道

2024 年 11 ⽉ 29 ⽇
(3分鐘閱讀)

我想跟各位⼀起感恩，感謝神讓我在ACBC服事我們的偉⼤的神和祂
的青少年事⼯。回頭看，我相信我⽗⺟，家⼈，朋友， 甚⾄我⾃
⼰， 都沒想到我今天會是在做⼀個傳道⼈的⾓⾊。

從⼩我媽都以為我將來會是個律師。我媽以及我乾媽，花了不少氣
⼒幫我鋪這條路。很多個暑假我都在律師⼤樓實習。到了⼤學，我
還記得，有⼀天突然我莫名其妙地對著好朋友問了⼀個問題。我不
知所以地問他，【Can you see me as a pastor?】 （你能想像我當
牧師嗎?） 毫不猶豫，他對著我認真回了我⼀句，【No】。當時我

也不知道為什麼會問這個問題，我本⾝也沒想法要當牧師，可能只是好奇好玩所以發問。
⼤學過後， 神賜給我⼀份⼯作，非常適合我活潑的性格，就是跟⼀家科技產品公司專⾨
負責⾏銷。這讓我⼤開眼界。我去各地推銷產品， 遇⾒各種各樣的⼈以及各⾊各樣的觀
點。幾年後，隨著我長⼤並變得更加成熟, 我開始想做⼀些對我的⽣活更有意義的事情，
⼀些能夠產⽣影響⼒並幫助他⼈的事情。所以我考慮進入醫學領域，因為上帝的恩賜，我
被醫學院錄取了。

我⼀直都在朝著這個路線前⾏，但終點不是很明確。透過很多禱告，思想，和尋求，神才
慢慢把他的呼召變得更清楚。我放下了醫學院，被神學院錄取，加上ACBC的呼召，這⼀
切都把神的豐富安排實現出來。

所以媽媽你看，某些⽅⾯，我今天也是個律師，只是我教的是讓孩⼦怎麼走向神的正義和
法律。神也是先給我看到，祂的呼召是使⽤祂賜給我們的才能和本性去建造。某些⽅⾯我
今天還是在推銷產品，只是我今天推銷的產品，是世界上最好的產品，那就是神的福⾳。

最後，雖然我今天不是醫⽣，但我還是能以很有意義的⽅式幫助其他⼈。我們醫的是⼈的
屬靈⽣命，我們救的是永恆⽣命，透過主基督耶穌。

我們的神是不是很有趣？

原來，⼀直⽽來，我都是走在神安排的路。旅程是充滿驚喜和祝福。這表明，當我們與上
帝同⾏時，即使我們可能沒有想到，但祂為我們制定的計劃原原本本是美好的。(耶利米
書 29:11)
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神是偉⼤。神是全能。神是完美、有慈愛、有恩典。我們相信明天會更好，因為我們擁有
的是永恆的願景，永恆的盼望。我們走的路是神的道路。

我們愛神，我們服事神，我們敬拜神。其實傳道⼈的事情和基督徒每天獻給神的事情沒太
多的差別。我們都知道神是多麼美好，因為我們每⼀位都⾒證了神的榮耀和恩賜在我們的
⽣命當中。

所以我感謝神，我們能⼀起服事祂和祂的選⺠，互相服事。實在太多要感謝神的事情。所
以我們就簡單說。

榮耀讚美神。
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